



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

オ432回 例会 昭和59年5月21日(月) 午后7時 於 初音

1. 開会点鐘 土岐甚五郎会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. 出席率の報告 会員総数 57名 出席者数 45名 出席率 78.95%
前回修正出席率 87.72%
4. 会長スピーチ 土岐甚五郎会長

皆さん今晚わ／先刻よりファイヤーサイド・ミーティングがございまして、その席上で、一杯がでたようで皆さん和やかにお集まりのようでございます。

先週は、田岡さんの御尊父がお亡くなりになり、お葬式がございまして、会員の皆様方には、お忙しいところお参りをお願い致しましてどうもありがとうございました。それから土曜日には私達のクラブより新しいクラブですが、和歌山北ロータリークラブの五周年記念の式典がございまして、私が代表でお招きを受けて参列して参りました。記念事業として県庁の前に太陽時計を寄贈されたようございます。その席上で丁度私共と同じですが、大韓民国の東済州ロータリークラブと姉妹結縁を結ばれまして、その締結式典も同時に行なわれました。済州島の東の方だそうでございます。

今日は、別に申し上げることもございませんが、これから楠戸さんの歓迎会を兼ねておりますので、どうぞ皆さんよろしくお願ひいたします。以上です。

5. 幹事報告

○メーフィヤップ

和歌山東南R.C. 尾初瀬恭生君 5月12日

和歌山東南R.C. 尾初瀬恭生君 5月19日

6. 委員会報告

○職業奉仕委員長 朝井 修君

来月の第一例会6月4日(月)に会員の職場見学会を行います。

スケジュール 4:50 (株)サンコーへ集合

5:00~5:30 職場見学

5:30~ 地場産業の現状、見通し、将来について話を聞く。

6:30~ (株)サンコーの会議室で夜間例会

出来るだけ多数の方々の御参加お願い致します。

○親睦活動委員長 倉橋利幸君

ロータリーの甲子園での野球大会日25日（金）となりました。

11時30分に海南会議所前を出発します。昼食は弁当を用意致します。

○幹事 中尾公彦君

6月4日の職場見学について、理事さんと職業奉仕の方々(株)サンコーへ
4時に集合して、設営をお願いします。

○会員増強委員長 山野裕正君

会員増強の推薦は今日までです。帰るまでに提出して下さい。

ニコニコ・米山・BOX

楠戸淳三郎君 欽迎会をして頂いてありがとうございます。

島村 佳郎君 例会に遅れまして。

中村 雅行君 臨時収入が入りました。

三木 寛昭君 昨日の野球の練習でホームランを打ちました。

向井 久佳君 甲子園での必勝を願って。

中尾 公彦君 昨日の野球の練習試合13対13で引き分けました。

林 孝次郎君 野球をはじめてしましてファウル6本で三振でした。

宇恵 弘純君 セーブを取るつもりで2点入れられ引き分けになりました。

倉橋 利幸君 雨にも負けず野球の練習に全員出席ありがとうございます。

土岐甚五郎君 和歌山北R.C.の5周年記念例会で韓国の奥様方と同席しました。

中道 章君 久しぶりにニコニコ箱に入れます。

第429回の卓話のつづき

水の力は色々ありますが、カルキによって衰え失われつつあります。どうすれば水の力をup出来るかと言うと、今の所では電気分解なのです。電気分解したそのイオン化したお水で、電解カルシウムイオンが生まれるのですが、そのイオンが体内の毒素を、みな洗い流していくものだけを残して行くと言う水の力をpowerupさすイオン水なのです。このイオン水も、いろんなメーカーさんが精製機として売り出していますが、精製（イオン化）される時間が立てば立つ程、大腸菌が殖えると言う事が医学博士の方で、立証されて居ります。今日は実験をやってみたいと思います。…………

今の実験でした様に、水道水でお米を洗うと30%、お米をたくと40%のビタミンが失われ、又いろんな食物がカルキによって破壊されて行っております。アルカリイオン水の効果は、血液を奇麗にし洗い流し、血管を太く広げて生きたい血を生み出してくれる役目をしています。イオン水は、物を溶かす力が30%もupされますし、カルシウムが多く含まれるので、風邪を引きにくく、子供の骨折とか原因のわからない病気等が、解消されて行っています。私も18位の病気を持っていました、ずっと病院通いでしたが12月3日やっと退院しました。去年の8月からアルカリイオン水に替えて生活してみました所、先月の血の検査、心電図でまたく病気なしと言う事で院長先生から、びっくりされたお話を頂きました。家族が健康であれば、心配もなく仕事も精が出せて、いろいろな知恵が浮かんで、仕事の方へ力を入れ家族皆んな明るい生活が出来ると私は信じています。一日も早くこの水を沢山取り入れて、悪い物を早く追放してほしい又海南の町が明るい生活を送れる事を毎日祈っております。

今日は、皆さんの中で不束な私の話を聞いて頂いた事が、一番嬉しく思います。又連絡事項がご座居ましたら、お申し出頂きたいと思います。それから、こう言う機会がご座居ましたら是非、呼んで頂きたいと思います。今日は、どうも有難う御座居ました。